Bericht Indoor Regatta Duisburg 16.01.u.17.01.2016

Nach erfolgreicher Premiere in 2015 richtete die Wanheimer Kanu-Gilde, zusammen mit Duisburg Sport und der IKK Classic die "2. IKK Classic Drachenboot Challenge" aus.



Trotz dem durchweg positiven Feedback aus 2015 hatte man sich entschieden ein paar Kleinigkeiten zu ändern und zu optimieren. Wichtigster Punkt waren hierbei die geänderten Startklassen sowie die Einführung einer "Ruhrpott Trophy" mit den befreundeten Vereinen DJK Ruhrwacht aus Mülheim und dem Dragonboat Club Borken.

Der Pokal der "Ruhrpott Trophy" ist ein Wanderpokal. Die "Ruhrpott Trophy" setzt sich aus folgenden Regatten zusammen:



28.11.2015; *3. Mülheimer Indoor Cup 2015* der DJK Ruhrwacht

16.01.2016; 2. IKK Classic Indoor Drachenboot Challenge der WKG

13.02.2016; *1. Aquarius Indoor Cup* des Dragonboat Club Borken.

Der Gesamtsieger mit den meisten Punkten aus allen drei Veranstaltungen gewinnt die "Ruhrpott Trophy".

Von den 22 am Samstag gestarteten Teams kamen die meisten aus unserem Bezirk. Vereine wie der Kanu Club Friedrichsfeld, KCHG Homberg, Oberhausener Kanu Verein, 1. Meidericher Kanu Club und die Wanheimer Kanu-Gilde waren mit insgesamt 12 Mannschaften am Start.

Dazu kamen noch Teams von den Vereinen: KC "Canu-Touring Wanne", Dragonboat Club Borken, TV Kupferdreh, Kanuten Emscher-Lippe Datteln, LDKC, Herdecker KC, MKV Mülheim, sogar die Dutch Dragons aus den Niederlanden.

Alle Mannschaften hatten viel Spaß und Dank der lockeren Atmosphäre und profihafter Einrichtung des Duisburger Schwimmstadions konnte dieses Event als ernsthafte Regatta überzeugen.

Vielleicht sollte man überlegen hier im nächsten Jahr eine *Indoor Drachenboot Bezirksmeisterschaft* auszufahren.

Natürlich wurde auch gewonnen. Ergebnisse unter: www.kanugilde.de.

Frank Orschel